

Frau Bergmann-Gries gab folgende Erklärung zu Ihrem Abstimmungsverhalten ab:

„Bei meiner ablehnenden Haltung gegenüber verkaufsoffenen Sonntagen beziehe ich mich auf die entsprechenden Initiativen der beiden großen Kirchen und des DGB in NRW. In einem Papier ‚Besserer Sonntagsschutz für NRW‘ schreibt der Präses der Evangelischen Kirchen im Rheinland, Nikolaus Schneider:“... An Sonn- und Feiertagen kommt der Mensch zur Ruhe und Besinnung, er darf einfach nur Mensch sein.“

Wenn alle sich an solche Normen - ‚Gegenbild zur Ökonomisierung des gesamten Lebens‘ - halten würden, müssten wir uns um die Konkurrenzsituation der Einzelhändler in Sankt Augustin keine Sorgen machen.“